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Присутствовали:
члены архитектурно-градостроительного совета: Пятаева А.Г 
Сенкевич Е.В., Трутнев С.И., Белявский Д.И., Еремейчик А.В 
Кондеранда С.В., Локтевич И.М., Орачёв А.В.

Приглашенные:
Кондеранда С.В. -  начальник ПМ-Лида УГ 
«Институт Г родногражданпроект».

Повестка дня:
Рассмотрение и подведение итогов, проведенного Лидскил 

районным исполнительным комитетом (далее - райисполком 
общественного обсуждения в форме информирования физических i 
юридических лиц архитектурно-планировочной концепции строительств; 
объекта «Строительства многоэтажного многоквартирного жилого дома 
районе СШ № 15 по ул. Тухачевского в г. Лида».
Отметили:

В соответствии с Положением о порядке проведения общественны 
обсуждений в области архитектурной, градостроительной и строительно 
деятельности, утвержденного постановлением Совета Министро 
Республики Беларусь от 01.06.2011 № 687 (в редакции постановлени 
Совета Министров Республики Беларусь от 10.02.2012 №109), Лидски] 
райисполкомом в период с 11 марта 2022 г. по 4 апреля 2022 г. проведен 
общественное обсуждение в форме информирования физических 
юридических лиц и анализа общественного мнения архитектурнс 
планировочной концепции строительства объекта «Строительств 
многоэтажного многоквартирного жилого дома в районе СШ № 15 л 
ул. Тухачевского в г. Лида».

За период проведения общественного обсуждения с дат 
опубликования извещения в средствах массовой информации поступи!
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2 (два) электронных и 7 (семь) письменных обращений, в которых 
выражены замечания по вопросу инсоляции территории школы и 
детского сада, а так же многоэтажных многоквартирных жилых домов, 
расположенных в пятне рассматриваемого участка строительства 
объекта. Так же были выражены сомнения относительно посадки здания 
ввиду ликвидации существующего благоустройства (озеленение и 
существующие бетонные дорожки), а так же безопасности движения 
пешеходов.

Высказали мнение: Пятаева А.Г., Сенкевич Е.В., Трутнев С.И. 
Кондеранда С.В., Локтевич И.М.

С учетом высказанных в ходе обсуждения замечаний и предложени 
участников общественного обсуждения и обмена мнениями РЕШИЛИ:

1. Проектные решения Объекта считать возможным принять дл 
дальнейшего проектирования с учетом следующих рекомендаци 
архитектурно-градостроительного совета:

-предусмотреть площадки для игр детей, отдыха взрослы: 
спортивную площадку с современным оборудованием по возрастны 
категориям, удаленные от транспорта;

-предусмотреть по всей территории свободной от покрыти 
озеленение, с возможностью посадки деревьев и кустарников;

-доработать проектные решения парковок и их размещения;
-доработать проектные решения в части реконструкци 

существующего спортивного стадиона СШ №15 с оборудование 
современными игровыми площадками и инвентарем.

2. Рекомендовать Лидскому городскому исполнительному комитет 
считать состоявшимся общественное обсуждение в форл 
информирования физических и юридических лиц и анали: 
общественного мнения архитектурно-планировочной концепщ 
строительства объекта «Строительства многоэтажного многоквартирно! 
жилого дома в районе СШ № 15 по ул. Тухачевского в г. Лида»

3. При необходимости доработанную архитектурно-планировочну 
концепцию предоставить на рассмотрение архитектурн 
градостроительному совету повторно.

Решение принято единогласно (голосовали «за» - Пятаева А.Г., 
Сенкевич Е.В., Трутнев С.И., Белявский Д.И., Еремейчик А.В., 
Кондеранда С.В., Локтевич И.М., Орачёв А.В. «против» и 
«воздержавшихся» - нет).

Секретарь Лидского районного 
архитектурно-градостроительного совета


